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別記様式（第９条関係） 

  令和２年２月５日 

 

瀬戸内市議会議長 日下 敏久 様 

 

                報告者（総務文教班長） 角口 隼一  

 

議会報告会の要望等記録票 

 

実施場所 中央公民館 担当班 総務文教常任委員会 

実施年月日 令和２年１月29日 開始時刻 18時30分 

参加人数 24人 終了時刻 20時00分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件だが、買った後の維持経費はどうするのか。刀の手入れは大変で、

放っておくとさびつく。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

市営バスの維持経費はどのくらいかかっているのか。また、乗車人数は。今後

維持していけるのか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

市営バスの利用者が少ない。利用状況は把握すべき。停留所以外のところで手

を挙げて乗車することは可能か。工夫して利用しやすいようにしてほしい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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別記様式（第９条関係）次紙 

No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の維持管理について気になる。全国的に博物館の集客数は減少傾向にあ

り、長船刀剣博物館のニーズが続くのか心配である。展望はあるのか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の維持管理費はどうなのか。人件費も深刻な問題。５億円ありきできた

のではないか、価格交渉はしたのか。急ぎすぎではないか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

山鳥毛の件、収蔵庫の話があったが文化庁の人は現地を見に来たのか。購入に

ついてはよくやったとなるだろう。しかし、これから先が問題だ。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

博物館の発信はＳＮＳが必要であり、対応していくべきである。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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別記様式（第９条関係）次紙 

No 

８ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

教育関係などへのＩＣＴの整備が必要ではないか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

９ 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

10 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

11 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 

 


